



## 危機管理と夏季休業

校長 宮田卓郎

いよいよ7月も中盤にさしかかってきました。報道等でも御承知の通り、梅雨前線の活動が活発化しており各地に甚大な被害が出ております。犠牲になられた方々や、被害に遭われた方々に対し、衷心より哀悼の意を表します。一方で、まだまだ梅雨前線の活動は予断を許さない状況です。本校区内におきましても、一級河川に囲まれているという地形的な特徴もありますので、今後とも災害に係る情報については、学校、御家庭、地域を含めて万全の体制で、情報収集と具体的な対応にあたっていく必要があります。PTA緊急メール配信をはじめとした連絡体制がとれるよう日頃より連携を密にしていきたいと考えております。まだ未加入の御家庭がございましたら、できるだけ御加入いただけと幸いです。

ところで、新型コロナ感染症対策のため参観授業ができない状態ですが、今週はようやく6日（月）に第3学年、7日（火）に第2学年、8日（水）に第1学年の学級懇談を設定しました。それぞれの学年・学級での現状や課題、そして学校としての今後の取組等について説明させていただきました。

第1学年については、本年度より家庭訪問を実施しておりませんので中学校入学後の学校での状況について、初めて報告させていただく機会となりました。

第2学年については、修学旅行という生徒たちが最も楽しみにしている学校行事の持ち方も含めて、今後の対応について説明させていただきました。新型コロナ感染症については、現在は感染拡大の状況が見られます。東京を中心とする首都圏や近畿圏、福岡県だけではなく、地方に広がりが見られています。このような状況から、今年度中は、これらのエリアについては修学旅行先としてリスクが高いと判断しています。年度末の2月最終週に福岡県を除く九州管内で、2泊3日程度の行程で検討を進めているところです。それでも実施が厳しいと判断される場合は、次年度への繰り越しや県内も含めて検討しています。生徒たちが最も楽しみにしている行事ですので、実施についてはできるだけ保障していこうと思っているところです。

第3学年については、県北部の各高等学校では全て8月にオープンスクール等を実施することになりましたので、関心のある高等学校については積極的に参加してください。3年生にとっては夏季休業明けには第2回地区実力テストが実施され、9月の終わりにはその結果が出ます。第1回目の実力テストで志望校の合格ラインに達していなかった人は、ぜひ、この第2回地区実力テストで合格ラインに達してもらいたいと思います。その理由は、その後の10月中旬の第3回の地区実力テストに向けての取組に対して、自分自身の気持ちにゆとりと自信が出てくるからです。また、第1回の地区実力テストで志望校の合格ラインに達していた人は、9月の地区実力テストでも合格ラインに達していれば、第3回目の地区実力テストに対する準備に更に大きな自信と心のゆとりをもって取り組むことができます。9月の第2回地区実力テストの意味合いが非常に大きなものであることが理解できるはずです。例年に比べて短い夏季休業ですが、有効に活用して9月の第2回地区実力テストに備えてください。また、学力面ばかりではなく生活面においてもしっかりととした中学3年生らしい言動が求められます。先日行われた中高連絡会で、高校の校長先生方からの話を総括すると全ての高校において中学校での生活態度面は、入学者選抜の大きな判断基準になるということでした。

1、2年生の皆さんも、中学校の3年間をとおして評価される県立高等学校の入学者選抜に今のうちから意識付けをしっかりとおきましょう。そのためにも、1学期の自分自身の生活面、学習面、集団の一員としての在り方を含めて、しっかりと振り返り、考察して、2学期に備えてください。特に、2年生は、2学期早々に生徒会役員の選挙もあり、中堅学年として、3年生に代わって西階中学校を支えていくことになります。生徒会活動では、3年生が「挨拶運動」や「3、2、1運動」、及び「学力向上コンテスト」等の素晴らしい自治活動を展開してくれています。ぜひ、それを引き継ぎ、更に発展させて新たな西階中学校の伝統を創っていってください。

今年度は、コロナ禍の影響で、例年実施されていた地区や県の中学校総合体育大会が名称を「宮崎県中学校特別スポーツ大会2020」と変更して、第71回宮崎県中学校総合体育大会と延岡地区中学校総合体育大会を兼ねて実施することとなりました。原則3年生の保護者については予め名簿を作成した上で、入場・参観が許可されることとなっておりますが、宮崎市で新型コロナ感染者が確認されましたので、今後の状況によっては無観客での実施もあり得ます。そのときは、改めて連絡がありますので、御理解・御協力よろしくお願ひいたします。

最後に、夏季休業中は、生徒一人一人の皆さんに、事件事故に遭わないよう安全には十分留意してください。特に、水の事故には十分注意してください。延岡市には指定海水浴場を除いて、全ての海浜、河川が遊泳禁止ですので、保護者の皆様方の御協力もよろしくお願ひいたします。